

4º DE PRIMARIA

TAREAS PARA EL LUNES 8 DE JUNIO

NOTA: Os recuerdo que hay muchos niños que todavía no me mandan los deberes y los necesito para las calificaciones.

MATEMÁTICAS

Lo primero corregimos los deberes del viernes:

2.- a) Número de bases = 2

Número de caras = 8

Número de vértices = 12

Número de aristas = 18

b) Número de bases = 1

Número de caras = 6

Número de vértices = 6

Número de aristas = 10

3.- PRISMA TRIANGULAR

6 vértices

PIRÁMIDE HEXAGONAL

12 aristas

PRISMA HEXAGONAL

6 caras laterales

PIRÁMIDE PENTAGONAL

6 caras

4.- SEMEJANZAS: Los dos tienen 2 bases

DIFERENCIAS: Las bases del cilindro es un círculo y la del prisma es cualquier polígono. (Triángulo, cuadrado, pentágono, hexágono.... etc)

Las caras laterales del cilindro es una superficie curva y las del prisma son superficies planas.

5.- a) Cono. Vértice y radio

b) Esfera. Radio.

c) Cilindro, Radio.

6.- Cubo Cono Prisma triangular Cilindro Pirámide Hexagonal

* Con la figura roja

Corregimos la división: $34892 : 85 = 410$ resto 42.

LEEMOS ATENTAMENTE EL RECUADRO DE LA PÁGINA 214 Y HACEMOS LOS EJERCICIOS DE REPASO, 1, 2, 3,4 y 5

LENGUA:

Corregimos los ejercicios de la página 191.

5.- Las preposiciones son **de, a y en**

6.- * Es pequeño **pero** ladra muy fuerte

* Me gustan la lengua **y** las matemáticas.

* Creo que me quedaré aquí **e** iré luego a casa.

ESTUDIAMOS EL RECUADRO AZUL DE LA PÁGINA 192 Y HACEMOS LOS EJERCICIOS 1, 2, 3, 4 y 5.

CIENCIAS SOCIALES:

Corregimos los ejercicios:

1.- * Roma se fundó en el año 753 a.C

* La conquista romana de Hispania duró casi 200 años.

* Las calzadas eran unas vías acondicionadas para el transporte terrestre que comunicaban unas ciudades con otras

3.- DESCRIBE LA CONQUITA ROMANA DE HISPANIA.

Los cartagineses y los romanos se enfrentaron en varias guerras por el dominio del mar Mediterráneo.

En el 218 a.C, los romanos los vencieron y los expulsaron de la Península, a la que llamaron Hispania.

Primero, ocuparon la costa mediterránea. Después, conquistaron el interior con más dificultad, pues los habitantes de esa zona se resistieron. Por último, conquistaron las tierras del norte.

ESTUDIAMOS LA PÁGINA 128 Y MIRAMOS LA PRESENTACIÓN INTERACTIVA: LA CIUDAD ROMANA.